



## USTEA CÓRDOBA DICE ¡¡¡ NO A LA GUERRA!!!

Una vez más somos testigos de como un conflicto en una región sirve de excusa para la intervención militar de los estados occidentales, capitaneados por EEUU. Estados que en otros tiempos les reían las gracias a estos dictadores, a los que consideraban sus aliados y amigos, a los que atiborraban de armas para que defendieran sus intereses económicos y políticos en el Mediterráneo. No olvidemos, que el dictador Gadafi, está en posesión de la llave de oro de Madrid entregada en acto solemne por el alcalde Gallardón, con la única ausencia digna de los concejales de IU.

Desde USTEA, denunciaremos, el papel que están jugando los medios de comunicación occidentales, que de una manera irresponsable, aportan una información descontextualizada y manipulada sobre los conflictos sucedidos en Libia, todo ello con la finalidad de crear el caldo de cultivo ideológico favorable a la intervención y para disminuir las críticas por parte de la ciudadanía de los países occidentales.

Condenamos de forma tajante y contundente la intervención militar estos estados, entre ellos, España, denunciaremos la hipocresía y el doble rasero que utilizan dichos países para justificar su intervención. Lo hacen bajo la excusa de defensa de los derechos humanos y la democracia del pueblo libio. Hoy existen el mundo 32 conflictos parecidos al de Libia que no han conseguido la “generosidad” de los países occidentales para su solución. Estos estados que no han hecho nada por otros pueblos que están sufriendo genocidios como los pueblos saharauí y palestinos que además han sido reconocidos por la ONU en sus resoluciones.

No podemos olvidar experiencias anteriores (Yugoslavia, Irak, Afganistán), no son los derechos humanos, no es la democracia libia lo que se defiende, el fin de estos ataques es el control de los cambios políticos que se están produciendo en la zona, para encauzarlos de acuerdo con los intereses económicos de las empresas occidentales que operan en Libia.

Esta intervención esconde intereses económicos y estratégicos. Es el control de la zona y de África, es el control de los recursos naturales de Libia (petróleo y gas). Esta intervención tiene sabor a petróleo.

Apoyamos al pueblo libio que luchan de manera justa por sus derechos laborales, sociales y políticos. Creemos que es el pueblo libio el único actor para decidir su futuro como nación. Son las mujeres y hombre de Libia los que han de resolver sus conflictos y no las grandes potencias, cuyas intervenciones militares solo pueden traer el empeoramiento de las condiciones de vida de la población, la muerte de trabajadores y trabajadoras libias y la destrucción de las infraestructuras del país.

Una vez más, **NO A LA GUERRA**

**SALGAMOS A LA CALLE, NO A LA GUERRA**

Francisco Díez Belinchón  
30190240A

Responsable sociopolítico de USTEA Córdoba